Estado, al Ing. Crisóforo Caballero, que actuó en igual carab auranteel Gobierno del Ing. Fernando Foglio y quien a últimas fechas y gra cias a su compadre Ing. Esteban Uranga Prado, Oficial Mayor de Agri
cultura y Ganadería; desempeñaba el cargo de Gerente del Banco Nacio nal de Crédito Agrícola, Sucursal Chihuahua, elemento Íntimo ligado aUranga y decir Uranga y Borunda, practicamente es decir lo mismo, lo que en otras palabras significa, que actuará conforme a las indicacio
nes que el Borundismo formule a través de Uranga.

El comentario popular en el aspecto político es " que el señor-Gobernador carece de elementos y hecha mano de lo que encuentra sin - tomar en cuenta antecedentes de ninguna índole; lo que desgraciada -- mente resulta verdad y que ocasiona desprestigio a su persona y al -- buen funcionamiento de su Administra-ción.

Arribó a Chihuahua el Lic. Aureliano Vargas, Presidente Munici - pal Suplente en Ciudad Juárez, acompañado de Víctor Martínez Vargas -- Tesorero Municipal y Tony Provencio, Jefe de Tránsito dzque para arreglar lo del adeudo de Ciudad Juárez con el Banco Hipotecario Urbano - y de Obras Públicas al que se adeudan algunos millones por la entubación del agua en Ciudad Juárez; en el fondo solo vino para buscar unarreglo que le permita mayor control sobre los ingresos y especialmen te los derivados de la explotación del lenocinio; ya que por éste -- concepto les deja grandes cantidades de dollares a él y a sus acompañantes. Por desgracia la "ingenuidad del señor Gobernador, permite muchas cosas que no deben de autorizar".

También arribó a ésta el señor Teófilo Borunda, quien sigue pro palando a través de sus amigos que por lo menos llegara a Secretario-de Estado; dada la confianza que le dispensa el Sr.Lic.Gustavo Díaz - Ordaz y que le reconoce una enorme visión política cosa que dentro de seis años más, estará en condiciones para lanzarse como candidato a - la Presidencia de la República; ya que cuenta con el apoyo absoluto - del Lic.Miguel Alemán.

Maurilio Ortíz Molinar "intimo amigo" del Lic. Díaz Ordáz, ahorahecha lumbre contra él porque no lo eligieron Senador por Chimahua,y ni siquiera Diputado Federal, esta actuando con el Alemanismo, ligándose a Teófido Boranda y al Lic. Soto Maynez, Oscar Flores, Alfredo --Cgavez Sr., y Jr., los Quevelo: mantienen elementos dentro de todos y
cada uno de los grupos plíticos en el Estado, con la consigna de sembrar la desconfianza para el Gobernador Giner a quien califican de López-Mateista; hacen resaltar todos y cada uno de los errores que -comete presentándolos con características aumentativas en contra delfuturo del Estado y de la Sociedad.

Con el error cometido por el C.Gobernador al nombrar al Ing. -- Crisóforo Caballero como Tesorero y con los nexos que tiene con el --

Alemaniamo activo; se abstiene de eliminar a elementos que apprestigian al Gobierno local y obstruyen la labor del Gobernanti por -ser elementos incondicionales de Boranda y que están inclustados en las oficinas del Gobierno, como son Francisco Javier Alvarez, Héctorsánches Calderón, Humberto Martínez Vargas, Lic Gilberto Casillas, Al fredo Gonsález Brondo y otros de menos importancia.

Grupos de Católicos y Comunistas aprovechan la desorientación - que siembran todos los políticos del Estado y a los errores cometidos por el Gobernador para intensificar su campaña de proselitismo, lo --- cual desgraciadamente logran con facilidad, pues la gente ya material mente no sabe que hacer, máxime que la Cadena García-Valseca, se dedi ca única y exclusivamente a sembrar la discordia y a falsear todos -- los hechos buenos y aumentar los malos. Y con los elementos con que -- cuenta el P.R.I. en Chihuahua que no hacen nada en favor, todo lo --- contrario se dedican unicamente a votar el dinero sin hacer labor.

Se insiste en que Héctor Sánchez Celderón, Presidente del P.R.I. fué él, personalmente el que boicoteo al grupo de charros que se aprestaban a recibir al Candidato; al Ganadero Nestor Baeza Montes, - le consta el hecho y parece dispuesto a declararlo cuando sea preciso boicoteo también el control de las porras del P.R.I. impidiendo que - actuaran para evitar el desaguisado del día 6, continúa de acuerdo con Borunda, actuando en contra del Secretario General de Gobierno Don -- Enrique Hernández Cómez, único colaborador y amigo del General Giner, porque constituye un fuerte escollo para el grupo de Borunda y So --- cios.

Es urgente que México intervenga para que no siga sembrando ladiscordia y desconfianza en el medio político y social la Cadena ----García-Valseca; pues la única finalidad que persiguen es desorientary desprestigiar sin medir los medios ni las consecuencias.

La crítica constructiva es valiosa, pero la cadena Valseca está actuando negativamente, no sólo para el regimen local sino para el refuturo económico del Estado, lo que afecta a todos los sectores so ciales y buscan también restar elementos afines al Candidato, mediante informes en el sentido de que es íntimo amigo de Borunda y Chavez y que lograrán magníficas posiciones en México. Borunda no es querido ya en Chihuahua y todos ven muy mal su presencia en la cosa pública tampoco sientes afecto especial por el Chavismo y Quevedismo, Maurilio Ortíz Molinar participa también en ésta campaña negativa para el Sr.-Lic.Díaz Ordáz.

El grupo que forman ya una unión entre Alfredo Chavez Sr, Jr, Quevedo y T.Borunda, han iniciado una campaña para eliminar a Don --Enrique Hernández Gómez Secretario General de Gobierno, considerando
que es un elemento capaz de frenar todas sus maniobras y además absolutamente leal al Gobernador, lo cual les impide de gozar de preben das y posiciones; y para tal efecto, utilizan a la Cadena García ----

hoja # 3-

El señor Manuel López Chacón, (hijo de Manuel López Dávila) - se embriaga frecuentemente, en diversos centros y luego hace alarde de que es Agente Especial de Gobernación y que tiene "comisiones - muy delicadas en todo el Estado". Esto lo saben todos los sectores-políticos.